

LUNES, 28 de junio de 1993

'El camino de Santiago', nuevo documental de tarde en La 2

EL PAÍS, | Madrid | 28 JUN 1993Archivado en: [La 2](#) [Comunicación](#) [Canales televisión](#) [TVE](#) [RTVE](#) [Televisión](#) [Grupo comunicación](#) [Medios comunicación](#)

La segunda cadena de Televisión Española emite durante toda esta semana, de lunes a viernes, el documental El Camino de Santiago, dentro del espacio Grandes documentales, a las 15.30. Se trata de una coproducción entre TVE y la televisión gallega (TVG) con motivo del Año Santo Compostelano. La serie ha sido dirigida por Alexandre Cribeiro y está basada en un guión original de Alfredo Conde. La música ha sido compuesta por el grupo Milladoiro. Todas las rutas de este camino de peregrinaje aparecen a lo largo de los capítulos, destacando su importancia histórica y cultural. El primer episodio, Las puertas, los espacios, está dedicado al camino francés.